

Voici un exemple frappant de la position de responsabilité prise par le Canada dans les affaires mondiales: il s'agit de la communication que le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Howard Green, a faite à l'Assemblée générale le 24 septembre touchant les dangers des retombées radio-actives. D'ici quelques jours la délégation du Canada proposera à l'Assemblée générale une résolution dont l'objet principal est de faire en sorte que les retombées radio-actives soient recueillies par des méthodes améliorées et sur une échelle plus vaste, et qu'elles soient analysées de façon que les statistiques ainsi obtenues puissent être utilement comparées, de manière à circonscrire le problème et à prendre les mesures qui s'imposent.

Sur le plan économique et social, le Canada continue de verser une contribution annuelle de 2 millions de dollars au Programme élargi d'assistance technique des Nations Unies. Il s'est en outre engagé, sous réserve de l'approbation du Parlement, à verser 2 millions de dollars au Fonds spécial des Nations Unies pour le développement économique, qui vient d'être créé.

Le Canada, d'autre part, a continué d'appuyer vigoureusement l'œuvre humanitaire accomplie par les Nations Unies en faveur des réfugiés. A l'occasion de l'Année mondiale du réfugié, le gouvernement suspend l'application des règlements normaux de l'immigration et admet au Canada 100 réfugiés dont l'état nécessite des soins particuliers, ainsi que leurs familles.

En cette Journée des Nations Unies, les Canadiens renouvellent leur promesse d'appuyer les Nations Unies et leur détermination de travailler au développement de cette Organisation, afin que les nations du monde puissent progresser avec une même volonté vers l'instauration de la paix, de la liberté et de la prospérité pour tous les hommes.